



2008 Ab 05.09.2008 wurde das Rockmusical free@heart aufgeführt. Nicht nur die Premiere füllte das Heizhaus, sondern auch die sechs nächsten Vorstellungen waren fast alle ausverkauft. Das Theater musste wegen des großen Kassenansturms zwei Aufführungen mehr in den Spielplan nehmen. Unter dem Titel free@heart verbirgt sich eine moderne Sicht auf Vergangenes. Es wurde das historische Ereignis des Altenburger Prinzenraubs von 1455 modern dargestellt. Nicht die Ensemblemitglieder des Landestheaters produzierten das Stück, sondern 90 Jugendliche aus dem Christlichen Spalatin-Gymnasium und der Regenbogenschule Altenburg. Die Schüler, Eltern und Lehrer blickten erwartungsvoll auf free@heart.

In dem Schuljahr 2008/09 war das Spalatin-Gymnasium erstmals von der 5. bis zur 12. Klasse voll belegt. 333 Schüler lernten bei 33 Lehrern. Die Schule hatte viele Verbindungen in die Außenwelt, z. B. die Kooperationen mit dem Lindenau-Museum, die Patenschaft in Kamerun und vieles mehr.

Das Schulfest wurde um eine Woche verschoben wegen des „Festes der Völker“, einem Treffen rechtsradikaler Gruppierungen. Die Schule bildete dafür das Zentrum für das Aktionsbündnis „ABGegen Rechts“ und Schüler gestalteten Spruchtücher für Demokratie gegen Rechts.

Eröffnung des Schülercafés

Am 18.02.08 wurde das Schülercafé eröffnet. 10 Schüler arbeiten zusammen für ein anderes Essensangebot und einen Aufenthaltsraum für Lehrer und Schüler. Die Schüler, die im Schülercafé arbeiten, haben jeden Tag etwas anderes zu tun. Man kann ab der 7. Klasse mitmachen.

Niclas Landmann (5a)

